



Torsholter Hauptstraße 11
D-26655 Westerstede

BCM
Baumschule
Christoph Marken

Phone: +49 (0) 4488-5208-0
Fax: +49 (0) 4488-5208-499

AVS
Added Value Support

info@bcm-online.net
www.bcm-online.net

info@added-value.net
www.added-value.net



WISEBEAR
Save my world

strong CO₂ binding



WISEBEAR

Bambus / Bamboo



‘Wisebear’ ist ein echter Held im Kampf gegen den Klimawandel. Der Bambus bindet CO₂ besonders effektiv aus der Luft und setzt reichlich Sauerstoff frei. Dadurch wirkt er dem Treibhauseffekt entgegen.

‘Wisebear’ is a real hero in the fight against climate change. The bamboo binds CO₂ from the air particularly effectively and releases a lot of oxygen. In this way it counteracts the greenhouse effect.



3 - 4 Meter
3 - 4 meters



bis - 25 °C
up to - 25 °C



sonnig bis
halbschattig, feuchter
und nährstoffreicher
Boden



Sichtschutz für die Terrasse,
Hecke als Abgrenzung zum
Nachbarn

sunny to
semi-shady, moist
and nutritious
Soil

Privacy screen for the terrace,
hedge as a boundary to the
neighbour

BAMBUS – UNSER KLIMAHELD

Bambus pflanzen – Klima schützen – Eisbären retten!

Mit dem Bambus ‘Wisebear’ wird der CO₂ Fußabdruck reduziert. So können wir ganz einfach zum Klimaschutz beitragen. Im Vergleich zu Nadel- und Laubbäumen ist der Bambus innerhalb kürzester Zeit ausgewachsen und kann über einen Zeitraum von zehn Jahren bis zu 500 Tonnen CO₂ pro Hektar aus der Luft binden. Ihr ausgeprägtes Wurzelwachstum und ihr schneller Wuchs ermöglichen dem *Fargesia nitida* ‘Wisebear’ langfristig mehr CO₂ zu speichern als viele andere Pflanzen.

BAMBOO – OUR CLIMATE HERO

Plant bamboo – protect climate – save polar bears!

*With the bamboo ‘Wisebear’, the CO₂ footprint is reduced. This is how we can contribute to climate protection. Compared to conifers and deciduous trees, bamboo is fully grown within a very short time and can bind up to 500 tonnes of CO₂ per hectare from the air over a period of ten years. Due to its pronounced root growth and rapid growth, the *Fargesia nitida* ‘Wisebear’ can store more CO₂ in the long term than many other plants.*

BAMBUS IST NACHHALTIG:

- schnellwüchsig
- CO₂ - bindend
- winterhart
- schützt vor Wind und Erosion

BAMBOO IS SUSTAINABLE:

- *fast growing*
- *CO₂ - binding*
- *hardy*
- *protects against wind and erosion*



VERWENDUNG

‘Wisebear’ ist pflegeleicht und findet viele Verwendungsmöglichkeiten im Garten, oder in Gefäßen auf Terrasse und Balkon.

- Bambushecke als Abgrenzung zum Nachbarn
- Sichtschutz auf der Terrasse
- Windschutz in Pflanzgefäßen auf dem Balkon
- Sonnenschutz auf der Dachterrasse
- Begrünung im Innenhof

Wir alle können etwas tun!

USE

‘Wisebear’ is easy to care for and has many uses in the garden, or in containers on the terrace and balcony.

- *Bamboo hedge as a border to the neighbour*
- *Privacy screen on the terrace*
- *Windbreak in planters on the balcony*
- *Sun protection on the roof terrace*
- *Greenery in the courtyard*

We can all do something!

*Does not form any
root runners!*

*Bildet keine
Wurzelausläufer!*

